

御野学区 敬老会開催

平成30年11月4日(日曜日)第13回御野学区敬老会が岡山ロイヤルホテルにて開催しました。

御野学区婦人会 石原会長の開会宣言で開幕し、主催者を代表して大和田会長が挨拶の後、高齢者記念品贈呈・来賓 山地北区長が祝辞と続き、高齢者代表の謝辞を、東本町の矢吹嘉男さんが立派に勤められました。

東本町町内会からは80歳以上の方が22名、スタッフ6名に参加頂きました。東本町町内会の席は、4つのテーブルに別れて座り、雑談しながら食事を楽しみ又、アトラクションの歌に耳を傾け、最後は童謡を大合唱しました。楽しい一日でした。



北方東本町町内会 餅つき会開催

11月25日(日曜日)快晴無風の秋空の遊園地でお餅つき会を行いました。今年は臼や杵・蒸し器の借りる先を変更し、無償で借りられたのですが、釜と蒸し器のサイズが合わないハプニングがあり、急きょ昔使用してた木製のセイロが登場、事なきを得ました。

つきたてのお餅に、「あんこ」「大根おろし」「納豆」「きな粉」をトッピング美味しくいただきました。豆餅にあんこを入れ「豆大福」は作ると同時にお腹に！！ 10臼のお餅は完食でした。

子供も杵を振り上げ「ヨイショ」餅つき体験できました。



子ども大人も皆で元気よく餅つき体験が出来ました。

木製セイロ